
大阪府立農芸高等学校 平成２９年度 第２回 学校協議会 

平成 29年 11月 24日 

１５：４０～ 校長室 

司会：浦、記録：吾妻 

 

○平成２９年度委員 

森田 彰朗、榎本 浩二、井野 良彦、角野 勝久、上村 正広、若生 謙二 

 

○出席者 

 協議会委員：森田 彰朗、角野 勝久、上村 正広、若生 謙二 

学      校：校長 真鍋 政明、教頭 浦 展諭、事務長 髙木 みぎわ  

吾妻 由隆、上武 茂昭、樹 博史、宮坂 公美、葉山 佳秀、土肥 正毅 

○内容 

 

学校長挨拶 農芸祭無事に終わった 

  再来週１００周年記念式典よろしくお願いします。 

 

  委員長挨拶    活発な意見交換をお願いする。 

 

 

１．協議（司会：委員長） 

 （１）第１回「授業アンケート結果」について 

教頭より授業アンケートの結果について説明 

 

教頭：年２回実施している。H２９とH２８の比較をしている。全体的には良い傾向。 

      H２９年度第２学年において全体的に低い傾向。第２回授業アンケートを注視 

委員：雰囲気は？ 

教頭：雰囲気は悪くはない 

学校：学力が低い。無気力な生徒もいる 

委員：数値が低い教科がある。地歴が高いのは？ 

校長：体育では教材活用が難しいなど、教科特性が出ているのかもしれない 

 

 （２）１００周年記念事業（別紙参照） 

    教頭より 100周年記念事業について説明 

     特に質問なし 

 

校長：森田先生、上村会長、角野会長、若生先生には記念式典で壇上に上がってもらう予定。 

 

 （３）平成２９年度進学・就職の状況（別紙参照） 

    総務部長より今年度の進路状況を報告 

 

学校：１次３５名のうち３４名合格、残り１名も２次で合格。 

     就農で若干名決まっていない生徒もいる。 

 四年制大学では別紙のほか近畿大学・帯広畜産大学・京都教育大学・立命館大学など

を受験している。短大は若干名増加した。専門学校（別紙の通り） 

  委員：今年は農業大学校も就職を早くに決めた生徒が多いが、農芸では？（就職の感触） 

  学校：指定校の求人は若干増えた。農芸で学んできたことに関連した企業に就職する生徒は 



少ない。 

     委員：農業大学校の就職は非常に良い。 

 

 （４）広報活動（別紙参照） 

 総務部長より体験入学・学校説明会・外部の学校説明会等について説明。 

 

学校：HP刷新、学校案内刷新した。体験入学において生徒会長や農業クラブ会長に学校の説

明をしてもらうなど、生徒がメインとなるように工夫をしている。 

  7月に実施した進学フェアは盛況であった。 

教頭：新聞、テレビの番組、朝日放送の「おはよう朝日土曜日です」やＴＶ大阪「ニュース

リアル」などで取り上げてもらうことで農芸高校のアピールになっていると思う 

  校長：７月２３日進学フェアにおいて１日で２万人近くの来客者があり、ふれあい動物園を

インテックス大阪の会場中央あたりに設置し、大変好評だった 

  委員：いろんなところでやったことが次へとつなげていっていることがありがたい 

 

 （５）その他 

 

 学校：農芸祭のお礼 

 学校：多数の来客者で売り切れが多かった。何とかみんなが笑顔で帰っていただける工夫を。 

今年は（テレビの影響もあって）遠方からの来客も多かった。 

 委員：（農芸祭での経験などを）１・２年につなげていってほしい。 

  

 校長：普通教室にプロジェクターを設置予定。ICTなどの活用に生かしたい。 

    今年中には設置したい。 

委員：（学校案内の表紙）正門の写真がほしい。 

校長：検討したい。 

 

２ 次回協議会の予定について（司会：教頭） 

２月 16日（金）を予定 

 

３ 閉 会 

  高校生カフェについて校内で、練習を兼ねでプレオープンしている。時間があれば訪ねて欲しい。 

 


